
 
Compte rendu de l’Assemblée Générale du 17 mars 2006 

 
Présents : Besseau France – Biget Louisette – Biget Jean – Blaud Corinne – Blaud Joël – 
Bourdier Daniel – Caine Veneta – Chalendard Ariane – Chalendard Jean – Charier Joëlle – 
Charier Bernard – Chauvet Jean-Jacques – Mme Dufour – Dufour Guy – Faugeron Agnès – 
Fradet Josette – Fradet Joël – Gateau Valérie – Gateau Florian – Grandon François – Hébert 
Michèle – Joyeux Alain – Mme Kent – Julien Laurent – Lallemand Monique – Lallemand Jean-
Paul – Léger-Denis Anne – Léger Maxime – Merlin Annick – Moreau Marie-Claire – Moreau 
Joël – Neagu-Malapris Denise – Neagu-Malapris Basile – Pataa Yvonne – Pataa Denis – 
Pégory Danielle – Pégory Claude – Peterlongo Hélène – Peterlongo Bernard – Pierre 

Françoise – Plault Josette – Réau Hélène – Réau Jean – Riquet Jean-Claude – Taabni Nicole – Taabni Mohamed. 
 
Excusés : Bourdier Marie-Noëlle – Clément Sophie – Clément Dominique – Coupeau Valérie – Gaudin Arlette – Gaudin Yves – 
Girard Marie-Jo – Lacombe Hubert – Lochon Liliane – Lochon Guy – Marc Jeanine – Marc Robert – Merlin Jacques – Ramel 
Hubert – Ratigan Bernadette. 

 
 La séance est ouverte à 19h30.  

En guise de bienvenue à cette Assemblée Générale, la Présidente remet des stylos gravés 
« Relations Internationales Saint-Benoît » à chaque participant. L’association accueille les nouveaux 
membres auxquels est présenté Guy Dufour Président d’Honneur et fondateur de Relations 
Internationales. Louisette Biget énumère les excusés. Elle présente le Bureau : 

- Mme Biget, Présidente 
- Mme Charier, Trésorière 
- Mr Léger, Trésorier adjoint 
- Mme Neagu-Malapris, Secrétaire 
- Mme Plault, Responsable du secteur Roumanie 
- Mme Faugeron, Responsable du secteur Angleterre 

Une pensée est dédiée à Mme Renée Léger et à Mr Joël Girard, qui nous ont quitté en 2005. 
 
Rapport d’activité 2005 
 
Section Angleterre 
  

Agnès Faugeron rappelle le voyage effectué à la Toussaint par 12 personnes venues de 
Cookam, cinq familles les recevaient. Arrivés le vendredi soir, ils ont, le samedi, visité Rochefort,  la 
Corderie Royale et l’Hermione et profité un peu de l’océan lors du déjeuner. Le samedi soir, le groupe a 
été reçu par le Maire au cours d’une petite réception à la mairie. Le dimanche était libre en famille, le 
soir un buffet a regroupé tous les participants à la salle Coquema. Saint-Benoît fera un voyage en 2006, 
mais aucune date n’est retenue, peut-être à la Toussaint.             

Mme Kent, une anglaise habitant Saint-Benoît se présente. 
 
Section Roumanie 
  

Josette Plault marque la particularité de la section qui fait plutôt de l’humanitaire, car il y a des 
besoins en Roumanie. Un groupe de représentants de Strunga est venu en août (du 31/7 au 8/8), 
accueillis dans cinq familles. Arrivés dimanche soir, le programme du séjour a été le suivant : 
   - Lundi : Le Maire de Strunga ainsi que 8 roumains sont reçus à la mairie par le premier adjoint Annick 
Issindou et quelques membres de la municipalité. Ils ont  particulièrement apprécié la visite de Saint-
Benoît et de ses services administratifs. Ils sont acteurs dans leur commune et ont pu comparer les 
méthodes d’organisation de Saint-Benoît et de Strunga. 
  - Mardi : Visite de La Rochelle ; 
  - Mercredi : Visite de Poitiers et des polychromies ; 
  - Jeudi : Journée libre avec repas roumain le soir ; 
  - Vendredi : Réception au Conseil Général et visite du Futuroscope avec des invitations pour la soirée 
données par le Conseil Général ; 
  - Samedi : Journée libre dans les familles ; 
  - Dimanche : Abbaye de Ligugé et repas d’adieu. 
 
 Josette  nous informe que la Coordination qui regroupe plusieurs associations de Poitiers et des 
environs, a envoyé un camion de matériel scolaire, en octobre 2005. Nous avons envoyé 8 ordinateurs, 
du papier et des stylos. Ensuite, en novembre, la Coordination a participé à la semaine de la solidarité et 
avait un stand . Elle a reçu un groupe de 27 roumains, dont le maire de Strunga, représentant diverses 



associations (Civitan, Famila Nostra, Emmaüs Iasi, des pompiers). Au cours de son séjour, le maire de 
Strunga ainsi qu’un petit groupe de roumains ont été reçus par Dominique Clément à l’occasion d’un vin 
d’honneur offert à la mairie. Une semaine de travail avec pour thème les accidents de la vie quotidienne 
s’est tenue avec l’aide de la Mutualité, des pompiers et des services sociaux de Poitiers.  

En 2006, 4 ou 5 personnes iront à Strunga pour faire des achats pour la rentrée scolaire,  
constater les besoins et connaître les projets de la commune. 

Josette rappelle la soirée dîner-spectacle  organisée le 1er avril par la Coordination dans les 
salons de Blossac. 

Le 13 avril, Josette participera à une soirée au cours de laquelle elle présentera un diaporama 
pour sensibiliser les jeunes aux conditions de vie à Strunga. 
 
 Section Québec 
 
 Le jumelage avec Saint-Nicolas a donné quelques soucis en 2005 : pas de réponse à de 
nombreux mails. Des contacts ont été pris avec Sainte-Sophie. Tous ces contacts étaient tempérés pour 
cause d’élections municipales en novembre 2005. Les relations avec Saint-Nicolas ont été réactivées 
par Jacques Félix qui était présent à la réception à la Mairie lors de la venue de nos amis roumains ; il a 
proposé à nouveau son aide. Au cours du mois d’août, une délégation du jumelage a rencontré 
Jacques-Félix pour étudier la suite à donner à nos relations . De nouveaux contacts ont été repris 
récemment avec le comité de jumelage et nous sommes en attente d’une réponse. Il y a peu d’espoir 
pour une éventuelle rencontre en 2006. Pour les québécois, la charte de jumelage n’a pas l’importance 
que nous lui donnons. 
 
Le rapport moral est voté à l’unanimité. 
 
Rapport financier 2005 
 

Le rapport financier est présenté par Joëlle Charier à l’aide d’un tableau. Elle a répondu a 
quelques questions posées par l’assistance.  
 
Il a été adopté à l’unanimité. 
 
Renouvellement du tiers sortant. 
 

Un tiers des membres du conseil d’administration est à renouveler (Mr Dufour, Mme Girard, Mr 
Julien, Mr Léger, Mr Peterlongo). Seul Mr Dufour ne se représente pas ; une nouvelle candidate se 
présente : Mme Pataa.  
 
Ils sont tous élus. 
 
Informations diverses 
 
- En 2006, l’Association continuera à organiser un réveillon à la Saint Sylvestre avec l’aide du Comité St-
Benoît/Ligugé/Lorch. 
- Un nouveau jumelage est peut-être à envisager, le projet est laissé en suspens, il y aura lieu de voir 
avec la Mairie. 
- Au mois de juin 2006, l’Association et le Comité St-Benoît/Ligugé/Lorch présenteront un bateau fleuri. 
- Josette commence la distribution des nouvelles cartes de membre. Elle a confectionné des cartes 
plastifiées utilisables plusieurs années. Elles seront validées annuellement par un timbre autocollant. 
-  L’adhésion demeure à 13€ par famille. 
- Le Comité St-Benoît/Ligugé/Lorch nous fait part de l’organisation d’un voyage à Lorch au moment de 
l’Ascension pour le 30ème anniversaire du jumelage (le prix est de 100€ par personne). 
 
La séance est clôturée vers 20h45. La soirée s’est poursuivie par un apéritif suivi d’un buffet 
campagnard. 
 
 


